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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 07/2021

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às quinze horas, realizou-se por 1 

webconferência, através do link: meet.google.com/jcs-uofo-aiv, a sétima reunião ordinária da 2 

Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e Inovação (CAGPPI), convocada pelo 3 

presidente da comissão, Professor Marcelo Mallet Siqueira Campos. Além do Presidente, estiveram 4 

presentes os seguintes membros: Professoras Andréia Modrzejewski Zucolotto, Liliane Madruga 5 

Prestes e Sílvia de Castro Bertagnolli; os Técnico-administrativos Denise Luzia Wolff, Fernanda Missio 6 

Mario das Neves e Igor Ghelman Sordi Zibenberg; os discentes Rafael de Borba Costa, Ana Maria de 7 

Jesus Cardozo e Matheus Madril Benites. A professora Carine Bueira Loureiro justificou sua ausência.  8 

Na abertura do expediente foi lida a pauta: 1. Recepção aos novos membros da CAGPPI. 2. 9 

Desistência de vagas de bolsistas referentes ao Edital nº 16/2021 (dezesseis de dois mil e vinte e 10 

um) e ao Edital nº 23/2021 (vinte e três de dois mil e vinte e um). 3. Edital complementar de 11 

bolsistas para o Fomento Interno. 4. Ajustes de relatórios de bolsistas. 5. Prestação de contas 12 

referente ao Edital IFRS Nº 06/2021 (seis de dois mil e vinte e um). 6. Encontro sobre o uso do 13 

AIPCTI. 7. Submissão de projetos de pesquisa. 8. Avaliação da Mostra Metropolitana do IFRS. 9. 14 

Assuntos gerais. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 1. Recepção aos novos membros da 15 

CAGPPI. O presidente deu as boas-vindas aos seguintes novos membros: Rafael de Borba Costa, Ana 16 

Maria de Jesus Cardozo, Matheus Madril Benites, Penélope Molina Zytkuewisz, Igor Ghelman Sordi 17 

Zibenberg e Fernanda Missio Mario das Neves. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 2. 18 

Desistência de vagas de bolsistas referentes ao Edital nº 16/2021 (dezesseis de dois mil e vinte e 19 

um) e ao Edital nº 23/2021 (vinte e três de dois mil e vinte e um). O presidente informou quatro 20 

desistências referente ao Edital nº 16/2021 (dezesseis de dois mil e vinte e um): Fabiane Nunes, do 21 
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projeto denominado Tecnologias Digitais no Ensino e Aprendizagem de Ciências da Natureza, sob 22 

orientação de Aline Grunewald Nichele; Giovana Aparecida Flores de Almeida, do projeto 23 

denominado Monitoramento da ocorrência da lagartixa-das-dunas (Liolaemus arambarensis) em 24 

praias do Parque Estadual de Itapuã, sob orientação de Celson Roberto Canto Silva; Lucas Leindecker 25 

Nunes, do projeto denominado A falsa atribuição de autoria nas mídias digitais, sob a orientação de 26 

Denise Mallmann Vallerius; e, Marlon Carvalho Mariano, do projeto denominado Jogos Digitais 27 

Educacionais Inteligentes, sob orientação de Márcia Häfele Islabão Franco. O presidente também 28 

informou uma desistência do Edital nº 23/2021 (vinte e três de dois mil e vinte e um): Guilherme da 29 

Silva Moreira, do projeto denominado Percepção sonora: discutindo os limites e as possibilidades de 30 

interação e de interdependência positiva de pessoas com deficiência visual em sistemas Web 31 

síncronos, sob a orientação de Rodrigo Prestes Machado. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 32 

3. Edital complementar de bolsistas para o Fomento Interno. O presidente informou que uma vaga 33 

do Edital nº 23/2021 (vinte e três de dois mil e vinte e um) não havia sido preenchida e pôs em 34 

discussão a necessidade de abertura de um novo edital complementar para seleção de um bolsista. 35 

Após uma discussão, a comissão concordou com a abertura de um novo edital. Após a apresentação 36 

da minuta e discussão entre os membros, o edital foi aprovado por unanimidade. Na sequência 37 

passou-se ao ponto de pauta: 4. Ajustes de relatórios de bolsistas. O presidente da comissão 38 

apresentou a documentação da bolsista Emanoela Bedini referente ao projeto denominado 39 

Avaliações físicas, químicas, microbiológicas e por Bioensaios de exposição com vegetais da água 40 

superficial do Lago Guaíba, sob orientação de Juliana Schmitt de Nonohay. Considerando que uma 41 

das adequações se refere à atualização do currículo Lattes e que a plataforma está inoperante e sem 42 

data para reestabelecimento, a documentação será analisada na próxima reunião. O presidente da 43 

comissão apresentou a documentação da bolsista Aline Farias de Oliveira referente ao projeto 44 

denominado Espaços-tempos gerados por cordas cósmicas girantes na gravitação de Brans-Dicke, 45 

sob orientação de Sérgio Mittmann dos Santos. Considerando que uma das adequações também se 46 

refere à atualização do currículo Lattes e que a plataforma está inoperante e sem data para 47 

reestabelecimento, a documentação será analisada na próxima reunião. Na sequência passou-se ao 48 

ponto de pauta: 5. Prestação de contas referente ao Edital IFRS Nº 06/2021 (seis de dois mil e vinte 49 

e um). O presidente apresentou a documentação da estudante Rafaela Conceição de Souza que 50 

apresentou o trabalho denominado Laminoteca de Anatomia Vegetal – Conhecendo a flora nativa 51 

do Rio Grande do Sul por dentro! No Septuagésimo Primeiro Congresso Nacional de Botânica sob 52 

orientação de Márcia Bündchen. Após a análise, a comissão solicitou que a estudante envie  o 53 
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certificado de apresentação do trabalho no evento.  Na sequência passou-se ao ponto de pauta:  6. 54 

Encontro sobre o uso do AIPCTI. O presidente lembrou que foi realizado um encontro promovido 55 

pela PROPPI sobre a utilização e a prestação de contas do Auxílio Institucional à Produção Científica 56 

e/ou Tecnológica e à Inovação. Disse que o encontro pode ser assistido através do youtube e pediu 57 

para que houvesse ampla divulgação. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 7. Submissão de 58 

projetos de pesquisa. O presidente apresentou o projeto de pesquisa submetido ao Edital IFRS Nº 59 

58/2020 (cinquenta e oito de dois mil e vinte) Fluxo Contínuo – Projetos De Pesquisa, Pós-Graduação 60 

e Inovação denominado Soluções gerais para as equações de movimento com uma métrica não 61 

diagonal na gravitação de Brans-Dicke, de autoria de Sérgio Mittmann dos Santos. Após a análise, o 62 

projeto teve nota atribuída e foi aprovado pelos membros. Na sequência passou-se ao ponto de 63 

pauta: 8. Avaliação da Mostra Metropolitana do IFRS. O presidente fez uma avaliação da Mostra 64 

Metropolitana que ocorreu em junho do presente ano. Pediu para que os membros avaliassem a 65 

Mostra e expressassem quando poderia ocorrer o próximo evento de pesquisa do Campus Porto 66 

Alegre. Disse que avaliou positivamente o evento e que devemos discutir se a MostraPoa deve 67 

ocorrer de modo integrado a uma nova edição da Mostra Metropolitana congregando os campi da 68 

região metropolitana de Porto Alegre ou se deve ocorrer independente dos demais eventos de 69 

pesquisa dos outros campi. Os membros avaliaram positivamente a integração com outros campi 70 

bem como a reunião de projetos de ensino, pesquisa e extensão no mesmo evento. Os membros 71 

sugeriram que o próximo evento ocorra de modo virtual considerando a segurança e facilidade de 72 

participação de estudantes de outros campi. Foi sugerido também realizar de modo alternado a cada 73 

ano, sendo uma vez um evento integrando os campi e no outro ano cada campus realizando seu 74 

evento independente. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 9. Assuntos gerais. O presidente 75 

fez o relato do II (segundo) Encontro Indissociável que teve como intuito realizar uma acolhida aos 76 

bolsistas de ensino, pesquisa e extensão do Campus Porto Alegre. O presidente também mencionou 77 

os problemas técnicos que o CNPq tem enfrentado e a indisponibilidade de alguns sistemas como a 78 

plataforma Lattes. Nada mais havendo a registrar, o presidente da comissão agradeceu a 79 

participação de todos e encerrou a reunião. Foi lavrada a presente ata por mim, Igor Ghelman Sordi 80 

Zibenberg, que após lida e aprovada será assinada por todos os integrantes da CAGPPI presentes na 81 

reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-82 

 

Marcelo Mallet Siqueira Campos ___________________________________________ 

(Presidente) 
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Ana Maria de Jesus Cardozo_________________________________________________ 

 

Andréia Modrzejewski Zucolotto ____________________________________________ 

 

Denise Luzia Wolff _______________________________________________________ 

 

Fernanda Missio Mario das Neves___________________________________________ 

 

Igor Ghelman Sordi Zibenberg _____________________________________________ 

 

Liliane Madruga Prestes ___________________________________________________ 

 

Rafael de Borba Costa______________________________________________________ 

 

Sílvia de Castro Bertagnolli __________________________________________________ 

 

Matheus Madril Benites____________________________________________________ 


